

2. Présentation du projet

Titre du projet Ce titre sera utilisé pour désigner votre projet dans notre communication (site internet, annonce et promotion des projets, Comité de Recevabilité, Jury de Sélection, rapport annuel). Soyez le plus clair et le plus concret possible.

"Harmony in nature"

Thématique(s) dans laquelle ou lesquelles le projet s'inscrit. Cochez-la ou les thématiques

- La solidarité dans les quartiers
- La convivialité dans les quartiers
- La biodiversité et du développement durable
- La lutte contre l'isolement social
- Création de liens sociaux
- Renforcer la participation citoyenne
- Propreté & Embellissement

Description du projet Cette description sera utilisée pour désigner votre projet dans notre communication (site internet, annonce et promotion des projets, Comité de Recevabilité, Jury de Sélection, rapport annuel). Soyez le plus clair et le plus concret possible.

Ce projet a pour but de réaliser une fresque murale colorée qui symbolise la coopération en société tout en étant en harmonie avec la nature.

Le dessin que j'ai envisagé représente deux mains qui, entourées de nature, s'unissent.

Situation du projet : où va-t-il prendre place ? Joindre éventuellement un plan, ou des photos des lieux

Le projet prendra place dans le jardin partagé Simone Veil qui se situe à l'adresse Rue Lambert Fortune n°39, à Wavre.

Quels sont les objectifs poursuivis par le projet ? Expliquez comment le projet rencontre-t-il la ou les thématique(s) cochée(s) précédemment ?

S'agissant d'une fresque murale, ce projet vise avant tout à embellir l'espace grâce à des couleurs vives.

Lors de la réalisation du dessin j'ai également essayé de me relier aux autres thématiques pour choisir ce que je voulais représenter à travers cette fresque. En effet, celle-ci est sensée symboliser la coopération et la création de liens sociaux en y ajoutant aussi l'importance de préserver la biodiversité.

Quel est le public ciblé par votre projet ?

Tous les usagers du jardin partagé profiteront de cette fresque. Ce sont d'ailleurs eux qui m'ont proposé avec beaucoup d'enthousiasme d'en réaliser une à cet endroit pour rendre l'espace plus agréable.